
要望等記録一覧表（令和３年２月分）

No.65

管理課　

　高山町にストックヤードを設けることを近隣土地所有者である要望者に往訪説明したところ、後日要望者よ
り、ストックヤードからの排水が田へ流入することになり、このままでは耕作ができないので買い取ってほし
い。もし買い取りがなければ協力はしないとの連絡があった。
　その後買い取りはしない旨伝えるも納得されず、連絡が遅いことや説明時の文書に文件番号がないことにつ
いて抗議された。
　後日、課長より改めて電話するも、ＵＲが買収した当時の価格で買い取るよう主張され、折り合いがつか
ず、管理課としては事業執行する旨を伝える。

　管理課としては、土地の買収は行わず、市所有地にストックヤードを設置する方針ですが、学研事業として
の用地買収については、学研推進室に相談していただきます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

高山町地内防災用資材ストックヤード設置に対する意見

－個人（公職者以外）

No.66

管理課　

　高山町にストックヤードを設けることに関して、話の折り合いがついていないのに草を刈ったのはなぜか。
　事業を止めてほしい。

　管理課としては、土地の買収は行わず、市所有地にストックヤードを設置する方針ですが、学研事業として
の用地買収については学研推進室に相談していただきます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

高山町地内防災用資材ストックヤード設置に対する意見

－個人（公職者以外）

No.67

みどり公園課　

　東松ヶ丘自治会では、自治会集会所の建て替えを考えているが、今の土地では手狭なので、もう少し広い場
所を探している。東松ヶ丘公園に移設できないか。また、他に市所有のよい土地はないか。

　東松ヶ丘公園と等価等積交換が前提で原因者によって公園を整備していただくことになると考えられるが、
既設自治会集会所のある土地では、公園面積と比べて少し狭いと説明しました。また、同自治会内では市所有
の土地はないことを伝えました。
　要望者から、現状を踏まえ検討する旨の回答がありました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自治会集会所の建て替え用地について　【東松ヶ丘公園】

成田　智樹 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和３年２月分）

No.68

みどり公園課　

　午後に公園に行くとブランコに使用停止のテープが巻かれている。午前中はそのような明示はなかったの
で、どういう状況なのか知りたい。

　健全度調査を実施している業者に問い合わせしたところ、ブランコのチェーンの厚みが基準値の約半分（基
準値13mmのところ6mm）になっていたので使用停止措置をしたとのことでした。同日、要望者に連絡し、その旨
をお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

ブランコの使用停止について　【美鹿の台北公園】

中尾　節子 生駒市議会議員公職者

No.69

みどり公園課　

　利用停止中のブランコだが、利用停止のテープが巻かれている部分が少なく、子どもが触っている。利用で
きないようにしっかりと措置してほしい。また、水飲みについて、「凍結防止のため水を止めている」と掲示
されているが、担当課名の記載がなく、どこに電話していいかわからないので、担当課名を記載してほしい。

　ブランコについては、現場を確認して対応すると回答し、同日中にブランコが利用できないように対応を行
いました。
　水飲みの掲示については、記載方法を検討すると回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

ブランコと水道の利用について　【美鹿の台北公園】

中尾　節子 生駒市議会議員公職者

No.70

みどり公園課　

　東松ヶ丘自治会では、自治会集会所の建て替えを考えているが、東松ヶ丘公園を自治会集会所用地にできな
い理由を教えてほしい。

　要望者と面談し、都市公園法の規定を示した上で、都市公園に自治会集会所は建設できないことを伝えまし
た。
　要望者からは、他の候補地を検討しますとの回答がありました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自治会集会所の建て替え用地について　【東松ヶ丘公園】

成田　智樹 生駒市議会議員公職者

No.71

みどり公園課　

　あすか野北の緑道は、昨年度園路を改修していただいたが、まだ凹凸が見られる。一度自治会長と現場を見
てほしい。

　自治会長と現場を確認し、対応を検討する旨伝えました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

舗装の修繕について　【あすか野北の緑道】

上村　京子 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和３年２月分）

No.72

みどり公園課　

　グラウンドの土が減って、下部の石が露出している箇所がある。利用者でならすので、土を補充してほし
い。

　現地を確認し、グラウンドに土を補充しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

グラウンドの土について　【きたやまスポーツ公園】

樋口　清士 奈良県議会議員公職者

No.73

学校給食センター　

　１月２９日の献立が急遽変更になったことについて、以下の意見があった。
・問い合わせ先がわからない。学校へ問い合わせると給食センターへ連絡するよう言われた。
・献立の変更を保護者に知らせる手紙を渡すのが遅い。
・学校と保護者へ手紙は出したが、生徒への説明はないのか。
・給食がおいしくないとよく聞く。アンケート等を実施しないのか。

　献立の変更は、当日午前中に学校に周知し、手紙は当日の午後に学校長及び保護者にお渡ししています。
　生徒には、保護者宛の文書を生徒に渡すタイミングで説明があったかと思いますが、今後は、生徒にも事情
がわかるように検討します。
　アンケート等につきましては、今後実施していくことを検討しています。
　以上のとおり回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

献立の変更について

－個人（公職者以外）
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